

Steubers 4. Business-Frühstück

# Neues Veranstaltungskonzept stieß auf großes Interesse

Unter dem Motto „Netzwerk – Austausch – Begegnungen“ lud das Systemhaus Steuber am 31. Oktober 2024 zum mittlerweile 4. Business-Frühstück in den Showroom nach Mönchengladbach ein. Die inzwischen etablierte Veranstaltung zog wie immer zahlreiche Besucher an. Dabei kam auch das neue Veranstaltungskonzept gut an: So erhielten dieses Mal die Netzwerkpartner des Systemhauses Gelegenheit, ihre eigenen Produkte und Dienstleistungen zu prä-

sentieren, um den Steuber-Kunden für unterschiedliche Produktionsbereiche vertrauensvolle Partner vorzustellen. In diesem Zusammenhang wurde auch das brandheiße Thema Künstliche Intelligenz (KI) beleuchtet und aufgezeigt, wie diese positiven Einfluss auf die Produktionssteuerung nehmen kann. Ebenfalls vor Ort war auch wieder das Team der Tessitura GmbH mit seiner Version, eine digitalisierte Druckumgebung zu erschaffen und die Maschineneffizienz zu steigern.

Ganz gemäß dem Tagesmotto kam der persönliche Austausch dabei nicht zu kurz. „Wir sind mit dem Tag rundum zufrieden“, erklärt Geschäftsführer Stephan Steuber. „Wir werden die Veranstaltung in dieser Form sicherlich wiederholen“, so seine Ankündigung. Das nächste Business-Frühstück ist bereits für April 2025 geplant. Die dann fünfte Auflage dieses Veranstaltungsformats wird sicher wieder auf ähnlich großes Interesse stoßen.

**Heinrich Steuber**  
[www.steuber.net](http://www.steuber.net)



Die Besucher des Business-Frühstück konnten sich ein Bild von der Vielfalt des Systemhauses machen.



Natürlich kam auch das leibliche Wohl nicht zu kurz: Beim reichhaltigen Frühstücksbuffet war für jeden etwas dabei.



Geschäftsführer Stephan Steuber freute sich über den regen Zulauf und die angeregten Gespräche.



Gut gelaunt: Uwe Grunwald, Anne Thul (beide Marketing, Steuber) und Matthias Siegel (Grafische Palette).



Der helle und großzügig geschnittene Showroom bot Platz für die aktuellste Technik sowie zum regen Austausch untereinander – das Ganze in angenehmer Atmosphäre.